

El Registro Único de Postulantes a la Adopción estuvo en la 51ª edición de la Expo Tucumán

Con una importante afluencia de público, el Registro Único de Postulantes a la Adopción contó con un stand en la tradicional exposición

Por primera vez en su historia, el Registro Único de Postulantes a la Adopción de la Provincia participó de la Expo Tucumán, en su edición 2016. En el stand habilitado al efecto, se brindó información referida al proceso de inscripción necesario para formar parte del Registro de Adopción de la Provincia. Asimismo, se informó a las personas interesadas los requisitos necesarios para su inscripción, brindándoles al respecto información detallada y precisa de acuerdo a la situación particular de cada una de ellas. Todas estas actividades fueron realizadas por el personal del Registro, el cual fue afectado específicamente a este evento, con el fin de poder brindar un servicio rápido y efectivo y despejar todas las dudas que pudiesen surgir. Las personas que se acercaron expresaron su alegría y apoyo a esta nueva iniciativa, que busca visibilizar y acercar el Registro de Adopción a toda la comunidad, expresando el deseo de que se continúe por esta senda de apertura hacia toda la comunidad.

.....